



MRC de Sept-Rivières

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Soirée reconnaissance pour acte de civisme

Sept-Îles, 25 février 2013. Soirée « reconnaissance pour acte de civisme » organisée par la Sûreté du Québec et la MRC de Sept-Rivières.

Une soirée reconnaissance a été organisée conjointement par le comité de sécurité publique de la MRC, la Sûreté du Québec et la MRC de Sept-Rivières, le 21 février 2013, en l'honneur de *mademoiselle Julie Méthot, madame Chantal Vigneault, monsieur Benoit Méthot et monsieur Ronald McClatchie* qui ont fait preuve de courage et de civisme le 26 mai 2012, lors du sauvetage de trois kayakistes emportés par le courant au large de Gallix.

Les quatre invités d'honneur se sont vus remettre des plaques soulignant leur courage et leur civisme.

De plus, monsieur Benoit Méthot a profité de l'occasion pour remercier les nombreux intervenants et les autorités locales qui se sont mobilisés en cette journée du 26 mai 2012

- 30 -

Source :
Martial Lévesque, président du comité de sécurité publique
de la MRC de Sept-Rivières
MRC de Sept-Rivières
418 962-1900